

KIM

Pimpin Gelar Operasional Bulan Agustus 2023, Kapolresta Mataram Beri Arahannya Para Anggota

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Aug 31, 2023 - 10:07



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., Memimpin kegiatan Gelar Operasional bulan Agustus tahun 2023 Polresta Mataram di Ballroom hotel Grand Legi Mataram, Rabu (30/08/2023).

Hadir pada kegiatan tersebut, Wakapolresta Mataram, Para Kasat Polresta Mataram, seluruh PJU Polresta Mataram, Seluruh Kapolsek Jajaran Polresta Mataram, Para Perwira Fungsi Opsnal serta para Kanit Intel dan Reskrim Polresta Mataram.

Dalam Keterangan nya kepada awak media terkait kegiatan tersebut, Kapolresta Mataram menyampaikan terimakasih kepada anggota Polresta Mataram yang selama ini telah menjalankan tugasnya dengan baik. Hal itu dibuktikan bahwa hingga saat ini Polresta Mataram tidak pernah mendapat teguran dari pimpinan terkait kinerja dalam melaksanakan program - program di Kepolisian.

Ia menceritakan beberapa contoh seperti program Quick Wint yang telah dilakukan dengan maksimal terutama para operator, kemudian Polisi lingkungan yang keberadaannya cukup membatu tugas-tugas pokok dan Kapolsek merasa sangat terbantu.

Dikatakannya, Polresta Mataram merupakan etalase dari semua polres yang ada di jajaran Polda NTB. Tugas-tugas tersebut telah terlaksana dengan baik, dan diharapkan dapat dipertahankan serta ditingkatkan.

Pada kegiatan Operasional bulan Agustus tahun 2023 Polresta Mataram tersebut, Kapolresta Mataram menyampaikan kepada para anggota dan fungsi masing-masing agar terus menjalan tugas-tugas pokoknya dengan baik, dan dalam pelaksanaan tugas tersebut lebih diutamakan cara-cara yang baik serta sopan santun yang diperlihatkan.

"Kegiatan-kegiatan keamanan untuk masyarakat agar lebih ditingkatkan seperti KRYD, antisipasi Tindakan 3C, upaya mencegah balap liar serta tindakan-tindakan yang tetap dijalankan bagi masyarakat siapapun yang melakukan pelanggaran," jelas Pria yang kerap disapa Mustofa ini.

Dalam keterangannya pun, Kapolresta Mataram memberikan arahan kepada masing-masing satuan agar lebih mengutamakan pelayanan. Begitu pula dengan bagian keuangan Pamen Polisi ini menekankan agar pada Pelaksanaan penggunaan anggaran betul-betul diperhatikan dengan baik.

"Tanpa kesungguhan dari seluruh anggota maka semuanya akan sia-sia. Maka dari itu butuh keseriusan, keikhlasan serta tanggungjawab yang tinggi dalam melaksanakan tugas tersebut, oleh karenanya tanamkan semangat kerja pada seluruh anggota agar apa yang dikerjakan dapat memberi manfaat bagi semua orang termasuk diri kita," tutupnya.

Pada acara tersebut seluruh Kasat, Kabag dan Kapolsek Jajaran Polresta Mataram menyampaikan paparan terkait pelaksanaan tugas kedepan agar menjadi lebih baik lagi. (Adb)